
 

                     
Gruppo Consiliare Partito Democratico 

 
 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Luca Ruotolo 

 

Al Sindaco 

Luca Benesperi 

 

 

INTERROGAZIONE 
 

Oggetto: Situazione e segnalazioni scuola Leonardo da Vinci Via Mallemort  
 

PREMESSO CHE 
 
la scuola è il luogo fondamentale dell'istruzione e del benessere degli studenti, dove è imprescindibile garantire 

un ambiente scolastico adeguato, vivibile e sicuro; 

 

ci sono giunte numerose segnalazioni riguardanti l’inadeguatezza dei locali scolastici; 

 

abbiamo timore che nell’urgenza di ultimare i lavori sul fabbricato scolastico in tempo per l’inaugurazione 

programmata, siano stati tralasciati importanti interventi che potessero rendere la scuola funzionale e 

accogliente per gli alunni e il personale docente; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
ci è stata segnalata l’assenza nelle classi di adeguati appendi abiti che costringe i bambini ad appoggiare i propri 

giacchetti alle sedie o dove capita, causando disagio; 

 

nella strada non risultano essere presenti attraversamenti pedonali adeguati fronte scuola, nonostante sia una 

strada molto trafficata; 

 

sono presenti grandi vetrate non oscurate da tendaggi, che causano all’interno delle aule un innalzamento delle 

temperature difficilmente sopportabile e causa di malanni ai bambini; 

 

non è presente nella struttura una palestra, e pertanto l’attività fisica viene svolta nell’atrio interno della scuola, 

con conseguente disagio per tutte le classi e per gli alunni che fanno attività sportiva in locali non idonei e quindi 

pericolosi e sono costretti ad utilizzare calzini antiscivolo invece di scarpe adatte all’attività sportiva; 

 

il giardino esterno risulta ancora privo di un manto erboso uniforme con conseguente formazione di fango e 

l’impossibilità per ragazzi e docenti di fare eventuali lezioni all’aperto; 

 



TENUTO CONTO CHE 
 

Da tempo come Partito Democratico abbiamo chiesto informazioni sull’adeguatezza del progetto relativo alla 

costruzione del fabbricato ed in particolare abbiamo chiesto informazioni sulla piantumazione di alberi nel giardino 

per ombreggiare le classi, ricevendo una risposta informale che rimandava la piantumazione al periodo autunnale 

dell’anno corrente; 

 
CHIEDIAMO AL SINDACO E ALL’ASSESSORE 

 

- Quali soluzioni siano state programmate per risolvere il problema del caldo dovuto alle vetrate, e in che 

tempi saranno realizzate; 

- Se sia prevista l’installazione di appendini per i giacchetti; 

- Se sia stata valutata una correzione all’attraversamento pedonale per renderlo più sicuro e segnalato; 

- Se sia già stata prevista la piantumazione di alberi e manto erboso per risolvere il problema del giardino; 

- Quali soluzioni siano state valutate circa l’attività di ginnastica in assenza della palestra; 
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